
 

中郷区の地域活性化の方向性を決定 

≪裏面もご覧ください≫ 

中郷区地域協議会だより 
 

 

地域協議会の活動は上越市ホームページで閲覧できます。 
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 地域の活力向上に向けた議論を進めるに当たり、委員間の認識の共有はもとより、地

域と市との認識の共有を図るため、地域協議会が特に重視したいこと、大切にしたいこ

とを協議し、中郷区の「地域活性化の方向性」を作成しました。 

≪中郷区の地域活性化に向けて≫  

  「ずっと大好き中郷！未来へのバトン」をキャッチフレーズに、 

 いつまでも住み続けたいまちづくりを目指します。 

     〇構成要素 

      ・ 地域で子供を育てるまちづくり （居場所・出番つくり・選択肢の充実） 

      ・ 子育てを楽しめるまちづくり （支え合い・交流）  

      ・ “つながり”で支え合うまちづくり （雪対策・公共交通・世代間交流）  

      ・ 人を活かすまちづくり （互いを認め合う心の醸成・共生・地域の宝）  

（中郷区地域活性化の方向性イメージ図）  
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中郷区地域協議会委員（任期：令和2年4月29日～令和6年4月28日） 



  

 

 

 

 

 

  

令和4年度の主な活動を報告します 

   編 集 後 記 

地域協議会をぜひ傍聴してください。開催日時、場所など詳細は、中郷区総合事務所 

総務・地域振興グループ ☎７４ー２４１１ 地域振興班までお問い合わせください。 

●住民アンケートの実施 （回答数：2,205件 回収率：約66.8％） 

   現状における課題や地域活性化の方向性を探るため、日頃感じていることや将来 

  についての意見などをお聞きするアンケートを実施しました。 

 ・15歳以上の中郷区にお住まいの方全員…6月1日～6月12日 

 ・中郷小学校の児童全員･･･1月17日、1月18日 

 ・中郷中学生の生徒全員･･･1月23日 

●自主的審議事項 

「消融雪施設の整備促進及び特定防衛施設周辺整備調整交付金の活用について」 

  特定防衛施設周辺整備調整交付金を最大限充当し、区内の消融雪施設の整備や更新 

 を適時適切に進めることをまとめた意見書を9月21日付けで市長に提出し、市長から 

 10月28日付けで回答書をいただきました。 

「中郷区型コミュニティバスのあるべき姿について」 

  アンケートに寄せられた公共交通の充実や高齢者・子どもの居場所づくり、登下校 

 の安全対策などを望む回答への対応として、中郷区におけるコミュニティバスのある 

 べき姿について検討し、新しい予算要求の仕組みである「地域独自の予算」として 

 令和5年度に向けた事業提案を行いました。  

●視察研修 

  周遊バス（シャトルバス）運行状況の確認と 

 まちづくりの内容を参考にするため、視察研修 

 を行いました。 

  実 施 日 11月18日 

  視 察 地 長野県小布施町 

小布施周遊バスに乗る委員 

3月11日㊏に開催した 令和4年度中郷区地域協議会委員活動報告会（はーとぴあ中郷 ホール）の様子 

 木々の芽吹きが美しい季節となりました。 

 私たち地域協議会委員も任期最終の年を迎え新たなスタートを切りまし

た。未来の中郷へのバトンを少しでも良い形で渡せるよう、皆様からいた

だいた思いを基に審議を重ねてまいります。これからもお互い知恵を出し

合い、いつまでも住みつづけたい中郷を作っていきましょう。   

                   中郷区地域協議会 副会長 髙橋 京子 


